

Cuota de casi 2 millones de sacos de café a El Salvador

Londres, Oct. 3 (AP). La Organización Internacional del Café, que extendió otro año su régimen de sostén de precios, divulgó detalles de la asignación de cuotas de exportación.

La cuota global para el período 1988-89 (octubre-septiembre) es de 56 millones de sacos de 60 kilos cada uno.

A los 23 principales productores de la OIC —que están sujetos a ajustes de cuotas— les asigna 52 millones 118,000 sacos y a los restantes países miembros 3 millones 882,000.

En el primer grupo, a los tres productores de café suave colombiano les asigna una cuota total de 10 millones 340,000 sacos. Corresponden 8 millones 360,000 a Colombia, un millón 334,000 a Kenia y 646,000 a Tanzania.

A El Salvador

A los 11 principales productores de otros arábigos suaves les asigna 12 millones de 253,000 sacos. Co-

—Pasa a la página 23—

Alud en Colombia deja saldo de 50 muertos

Medellín, Colombia, Oct. 3 (UPI). El alcalde de Fredonia, Abel Jaramillo Cano, dijo hoy que unas 50 personas pueden haber muerto al quedar sepultadas bajo toneladas de lodo y piedra que se desprendieron de una montaña, debido a las

copiosas lluvias que caen en la región.

Jaramillo Cano informó que cinco cadáveres han sido recuperados por las patrullas de la Cruz Roja y la Defensa Civil, que participan en las labores de remoción de toneladas de lodo.

Fallece Josef Strauss un influyente político alemán

Regensburg, Alemania Federal, Octubre 3 (Reuter). Franz Josef Strauss, primer ministro de Baviera y uno de los más influyentes y controvertidos políticos de la Alemania de posguerra, murió hoy a los 73 años, dijeron funcionarios.

Strauss tuvo un colapso durante una partida de caza el sábado y desde entonces su estado fue crítico.

Defensor declarado de los conservadores, ejerció considerable poder sobre el gobierno federal de centro derecha del canciller Helmut Kohl.



FALLECE STRAUSS. Bonn, Oct. 3 (AP-Cablefoto). Foto de archivo del influyente político alemán occidental, Josef Strauss que falleció hoy, tras un ataque cardíaco.

Preocupa a EU posible suspensión de plebiscito

Washington, Oct. 3 (DPA). El gobierno norteamericano expresó hoy su preocupación ante versiones indicando un supuesto propósito del gobierno militar chileno de cancelar el plebiscito convocado para el miércoles o anular sus

resultados y reiteró su exhortación a celebrar comicios libres y limpios.

La portavoz del Departamento de Estado, Phyllis Oakley, informó asimismo que la administración del presidente Ronald Reagan ha

—Pasa a la página 19—

Nueva devaluación de moneda argentina

Buenos Aires, Oct. 3 (UPI). El gobierno argentino devaluó hoy su moneda, el austral en un 0.76 por ciento con respecto al dólar estadounidense, por primera vez desde la puesta en marcha en agosto de un plan antiinflacionario, informó el Banco Central.

Juicio en Alemania a Ing. colombiano acusado de ser espía

Duesseldorf, Octubre 3 (DPA). El ingeniero Colombiano José María Amaya Fajardo, detenido el pasado marzo en Alemania Occidental por supuestas actividades de espionaje para el servicio secreto soviético (KGB), será juzgado en Duesseldorf los días 4 y 7 de noviembre próximos, anunció el tribunal competente.

Ante una consulta de la Agencia Alemana de Prensa (DPA) un juez indicó que la Corte hizo lugar a la acusación del Fiscal, según la cual Amaya es sospechoso de actividades como agente secreto para una potencia extranjera.



LLEGA HONECKER. Madrid, Oct. 3 (AP-cablefoto). El presidente alemán Oriental, Eric Honecker llegó hoy a esta capital para realizar una visita oficial.



RECIBIDOS POR BUSH. Base Aérea Edwards, California, Oct. 3 (AP-Cablefoto). El vicepresidente norteamericano George Bush, derecha, extiende su mano para dar la bienvenida a los tripulantes del transbordador espacial Discovery.

Listo el borrador para Cumbre de Pdtes. de AL

Naciones Unidas, Oct. 3 (UPI). Los cancilleres de siete países latinoamericanos concluyeron en Nueva York el borrador de la declaración para la cumbre presidencial de Punta del Este, Uruguay, en el que se destaca que la seguridad latinoamericana se basa en la democracia y el desarrollo.

Así lo informó hoy el canciller del Uruguay, Luis Barrios Tassano, luego de una semana de reuniones que concluyeron ayer domingo.

Actualmente es difícil un diálogo de EU y Panamá

Nueva York, Oct. 3 (DPA). El canciller uruguayo, Luis Barrios Tassano, calificó de "difícil" en las presentes circunstancias un diálogo entre Panamá y los Estados Unidos.

Hablando en una conferencia de prensa, Barrios Tassano señaló que el diario deterioro de la situación económica en Panamá hacía necesaria una solución de su situación lo más pronto posible.

Sigue la ola de cambios en la cúpula soviética

Moscú, Oct. 3 (Reuter). Alexander Vlasov, ministro del Interior desde hace dos años y medio, fue designado hoy primer ministro de la Federación Rusa, la mayor de las Repúblicas de la Unión Soviética, en la continuación de cambios en la cúpula soviética, informó la agencia noticiosa TASS.

Vlasov fue designado para el cargo en una reunión del Soviet Supremo (Parlamento) de la Federación, reemplazando a Vitaly Vorotnikov, integrante del Politburó del Kremlin, quien pasó a su

—Pasa a la página 13—



FELIZ RETORNO. Base Aérea Edwards, California, Oct. 3 (AP-cablefoto). Con una bandera estadounidense por delante, el Comandante de la tripulación del Discovery, Rick Hauck y sus compañeros de viaje, descienden del transbordador que hoy volvió a la Tierra, tras una misión de 4 días.

quedaron sin hogares por las inundaciones. La cifra oficial de muertos fue de 31, pero informes no oficiales dijeron que muchas más murieron.

800 muertos dejan inundaciones, India

Chandigarh, India, Oct. 3 (AP). India reforzó hoy sus operaciones de rescate en cuatro estados del norte cubiertos por inundaciones, donde según versiones de prensa murieron por lo menos 800 personas.

En el oriente de Paquistán, funcionarios gubernamentales dijeron ayer que más de un millón de personas

quedaron sin hogares por las inundaciones. La cifra oficial de muertos fue de 31, pero informes no oficiales dijeron que muchas más murieron.

En el estado indio de Punjab, el gobernador S.S. Ray dijo que en tres importantes ríos de la región disminuyeron los niveles de peligro, permiti-

—Pasa a la página 52—